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Grüne Unterstützung für zweite Kandidatur von Bürgermeister Olaf Schulze

Auf einer Mitgliederversammlung beschlossen die Mitglieder des Ortsverbandes Geesthacht von
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN,  Olaf Schulze bei der Bürgermeisterwahl im kommenden Jahr zu
unterstützen und auf die Aufstellung einer eigenen Kandidatin oder eines Kandidaten zu verzichten. 

Olaf Schulze war Gast der Mitgliederversammlung und hat bei den grünen Mitgliedern um die
Unterstützung seiner zweiten Kandidatur geworben. Er konnte in einem ausführlichen Gespräch mit
dem Ortsverband seine Rückschau auf die letzten Jahre darstellen und einen Ausblick auf eine
weitere Amtszeit vornehmen. 
Sowohl der Bürgermeister aber auch die Mitglieder des Grünen Ortsverbands Geesthacht konnten
viele Gemeinsamkeiten feststellen,  und wir werden eine Kandidatur von Olaf Schulze unterstützen.

Besonders hervorzuheben ist dabei der soziale Bereich: angefangen bei dem Ausbau von Kitas,
Erweiterung  der  Grundschulbetreuung,  Sanierung  und  Neubau  von  Schulen,  über  sozialen
Wohnungsbau bis  hin  zu einer  guten  Lösung für  das  Seniorenheim am Katzberg.  Auch in  der
Betreuung und Integration von Flüchtlingen in Geesthacht wurde Übereinstimmung festgestellt. 

Olaf Schulze tritt wie die Grünen für die Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen ein. So hat er
sich  dafür  eingesetzt,  dass  Geesthacht  Fairtrade  Town  wurde  und  zurzeit  eine  nachhaltige
Beschaffung  innerhalb  der  Stadtverwaltung  etabliert  wird.  Mit  Olaf  Schulze  haben  wir  einen
Bürgermeister, mit dem ökologische Themen in Geesthacht stärker umgesetzt werden können.

In  der  Stadtplanung  sind  die  Grenzen  des  Wachstums  erreicht,  die  zukünftige  Aufgabe  ist  die
ökologische Verdichtung der Innenstadt, die gemeinsam mit Schulze voran gebracht werden kann. 
Differenzen gibt es dagegen bei der Ortsumgehung und den Wachstumsmöglichkeiten im Norden
der Stadt. Hier befürchten die Grünen, dass durch weitere Eingriffe in die Natur der Charakter von
Geesthacht langfristig Schaden nehmen wird.

Die  Bahnanbindung  Geesthachts  ist  ein  gemeinsames  Ziel,  das  durch  die  von  Bürgermeister
Schulze mit unterstützte Machbarkeitsstudie ein Stück vorangebracht wurde und in der nächsten
Amtszeit sicherlich weiteres Engagement erfordern wird.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN möchte dazu beitragen, dass der eingeschlagene Weg weitergeführt
wird, um Geesthacht noch stärker ökologisch und sozial zu gestalten.

Vorstand und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN GEESTHACHT


